



Jeder Mensch hat etwas, das ihn antreibt.

Wir machen den Weg frei

Pressemitteilung Betriebsjubiläum

## 40-jähriges Betriebsjubiläum von Kai Neumann

Eine Stadt spielt für Kai Neumann eine ganz besondere Rolle: Buxtehude. Nicht nur Hase und Igel treffen sich hier, auch Kai Neumann beginnt dort am 1. August 1978 seine Ausbildung bei der Volksbank. Heute – 40 Jahre später – ist er der Volksbank Stade-Cuxhaven als Mitarbeiter und auch der Hansestadt immer noch treu. Nach vielen Jahren vor Ort, unter anderem als Kreditsachbearbeiter und Kundenbetreuer, gibt es jedoch eine kurze Unterbrechung: Von 2012 bis 2014 ist er für zwei Jahre in der Geschäftsstelle in Jork als Firmenkundenberater und Baufinanzierungsspezialist sowie stellvertretender Niederlassungsleiter tätig. Im Dezember 2014 kehrt Kai Neumann dann beruflich wieder zurück nach Buxtehude. Als Firmenkundenberater und stellvertretender Niederlassungsleiter der dortigen Geschäftsstelle steht er heute seinen Kunden mit Rat und Tat zur Seite.

Kai Neumann arbeitet nicht nur in Buxtehude, er lebt auch dort. Als Ausgleich zum Alltag hat er bereits sein ganz persönliches Geheimrezept gefunden. „Ich genieße die Urlaubsreisen an die Ostsee. Auch ‚Entdeckungstouren‘ mit dem Fahrrad stehen bei mir zur Zeit ganz hoch im Kurs.“ verrät er.

Die Volksbank Stade-Cuxhaven gratuliert Kai Neumann zum 40-jährigen Betriebsjubiläum und wünscht ihm alles Gute für die Zukunft!

.....  
Pressekontakt:

**Jens Drexler**

Telefon: 0 41 41 / 939-190

Telefax: 0 41 41 / 939-195

E-Mail: [jens.drexler@vobaeg.de](mailto:jens.drexler@vobaeg.de)



Kai Neumann. Foto: Volksbank Stade-Cuxhaven